



Sitzungsprotokoll

Anwesend: Julian Dercho (Vorsitzender), Lasse Boysen, Dennis Schlomm, Marlon Kulp, Anne Reese, Ben Petersen, Zoe Ehlers, Cedric Scheel

Abwesend: Laura Dombert (Vorsitzende), Maritt Krebs, Phillip Urban, Jaron Schröder

Gäste: kurzzeitig: Markus Stademann (Haus der Jugend)

1. Begrüßung

- Begrüßung durch den Vorsitzenden
- Kenntnisnahme des letzten Protokolls: Das Protokoll der letzten Sitzung wird nachträglich verschickt.

2. Adventskino

- Interner Abend: Besprechung der momentanen Situation. Alle Absprachen wurden mit dem Kino getroffen und die Karten müssen nur noch abgeholt und die Saalmiete bezahlt werden, was Julian Dercho übernimmt. Es wurden bereits zwei Anfragen bezüglich eines Schulklassenbesuches per Mail an das Jupa gesandt.

3. Arbeitsgruppen

- Es gibt keine Neuigkeiten aus den Arbeitsgruppen.
- Das Jupa möchte fortan effektiver und konzentrierter an seinen Projekten arbeiten, weshalb erst mal das Adventskino höchste Priorität besitzt.

4. Termine

- kommende Ausschüsse: Es werden alle in nächster Zeit anstehenden Ausschüsse angesprochen und die Zuständigen daran erinnert, diese zu besuchen.
- Dennis Schlomm und Julian Dercho besuchen im Anschluss an die Sitzung die Ratsversammlung.
- Als Termin für das Jahresabschlussessen wird der 20. Dezember im HdJ festgelegt. An diesem Termin befasst sich das Jupa mit den besuchten und organisierten Veranstaltungen des Jahres und setzt sich damit auseinander, wie die Arbeitsweise und die Organisation verbessert werden kann, um effektiver und mit einem größerem Erfolg zu arbeiten. Ricarda von der Ahe wird herzlich eingeladen.

5. Verschiedenes

- Jupa Schrank: wird vertagt
- Es wird einstimmig dafür gestimmt, Finn Lachmann die Kosten für die Getränke bei der Fiesta Interkul(t)inaria zu erstatten. Die Belege werden von Julian Dercho an Ina Tiedemann weitergeleitet.
- Es wird einstimmig dafür gestimmt, dass der Sitzungsrhythmus geändert wird und somit die nächste Jupa Sitzung am 22.11. stattfindet. Der Anlass dafür ist, dass keine Terminüberschneidungen mit Ausschüssen oä. passieren.
- Es wird einstimmig dafür gestimmt, dass Kekse und Getränke bei den künftigen Jupa Sitzungen zu Verfügung stehen und dies aus dem Jupa Etat gezahlt wird.
- Es wird auf den Poetry Slam Workshop Ende November im HdJ aufmerksam gemacht.



Jugendparlament Itzehoe

- Markus Stademann schlägt ein alle zwei Wochen stattfindendes Treffen gemeinsam mit dem Jupa vor, um etappenweise an einer unter anderem über Nachhaltigkeit thematisierenden Themenwoche zu planen. Ab der nächsten Sitzung soll dies geschehen.

Die nächste Sitzung findet am 22. November 2018 im HdJ statt.